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COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ADMINISTRATION  

 

Lundi 5 septembre 2022 

19 h salle de réunion Comité et en visioconférence. 

 

Présents : Jean-Pierre DEFOUR, Elizabeth QUEROL, Pascal QUEROL, Sylvain PALLUET, Jean Marc 
CHOSSAT, Aurélie PAULLAUD,  
 
En visioconférence : Véronique FERAUD, Gilles MONNIER 
 
Excusés : Jacques PETIOT, Bernadette JEANTET 
 
Absents : Vincent GUILLAUME, Sébastien LINGER 
 
Invités : Diégo D’ANGELO, Mehdy BRAHMI, Laurent BENTERKI  
 
Jean-Pierre souhaite bon retour à tous 
 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

• Cooptation d’un nouveau membre et ses missions 

Diego D’Angelo sera représentant auprès de la COC territoriale, compte tenu d’évènements anciens au 

niveau des kilomètres. Jean Pierre fera un mail à Florian Moraud (Président de la COC Régionale) pour lui 

donner les informations, sur toutes les catégories. 

Cooptation 100% des présents 

 
• Les missions des membres du CA 

Annexe 1 les fiches de poste des membres du CA 
 
Concernant la Communication : « s’assurer de la promotion du handball dans la Loire » - liens avec la 
presse Gilles MONNIER se chargera de prendre contact avec la presse Mr Olivier GUICHARD - Directeur 
des Sports sur le Progrès. 
 
Arbitrage : Mehdy, recréer la commission d’arbitrage avec les arbitres sous une autre forme. Difficultés JAJ 
T3 ; éloignement.  
 
 
ATTENTION CMCD TERRITORIALE annexe 2 
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• Bilan financier définitif 

Déficit -44KE. Compte tenu des efforts financiers réalisés par le comité, Jean Pierre espère une 
augmentation du nombre des licenciés dans les clubs 

Levier pour combler : mise à disposition de Laurent auprès de la Ligue AURA, sur les formations 
ITFE, et prise en charge de l’équipe de ligue et mise à disposition de Mehdy , coordinateur sur le 
module de formation T4 .  

Aurélie fera un avancement financier en janvier pour la saison. 

Jean Pierre vérifie le montant des cadeaux fait aux clubs pour la réunion avec les représentants des 
clubs.   

 

 
• Calendrier technique et Détections 

ETABLI, en dehors des stages et regroupement 23/10/22/ coupe de la Loire des -13 ans sur un site 
unique, reprise de la plaine Achille. Même formule IC R et IC N.  

Annexe 3  

De grandes difficultés pour trouver des sites pour les regroupements ou les détections. Laurent en 
relation avec Andrézieux, à suivre.  

Jean pierre, répondre au cahier des charges fédérales des détections sur tout le territoire.  

Rappel aux clubs à nouveau du règlement des jeunes détectés.  Club a obligation de donner à 
chaque athlète les convocations. Rappel du règlement fédéral sera fait pour la réunion avec les 
représentants des clubs.   

ITFE a revu le catalogue de formation. Laurent fera une petite présentation sur la nouvelle manière de 
formation.  

• Les missions de Camille : mise à disposition des clubs au travers du G.E. selon les missions  plus 
régulières.  

• Questions diverses :   
▪ les coupes de la Loire sont relancées sur cette saison. 
▪ Réunion avec les représentants des clubs le lundi 26 septembre, Babeth prend 

contact avec Bonson.  

 
L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 21h15 
 
 Le président du Comité     la secrétaire Générale 
 Jean-Pierre DEFOUR     Elizabeth QUEROL 
 

      


